

S. r.

A pesar de la grave situación que sufre el movimiento obrero en Malaga, de paro forzoso, salarios bajisimos, cantidad de despidos de luchadores como en el caso de ~~Hinterhoice~~, Siemens, pequeños talleres y ultimamente los de Hiper y Duralex, cierres de empresas, expedientes de crisis, reduccion de plantillas incluso en las grandes empresas, falta de viviendas dignas para los trabajadores, falta de puestos escolares, preescolares, guarderías, jardines de infancia, falta de ambulatorios etc. Ante toda esta problematica y a pesar de las posibilidades y perspectivas de movilizacion existentes como son: La puesta en marcha del convenio provincial del metal, el de madera, ~~Hinterhoice~~, la firma insatisfescha del convenio de la construcción. Cabe plantearnos ¿que aspectos se dan que dificultan la puesta en marcha de luchas generales y solidarias en las empresas, ramos y otros sectores populares, que posibiliten la mejora de las condiciones de vida y de trabajo?

Nosotros pensamos que esto es debido a:

- 1- Una falta de direccion clara y concreta de CC.OO. en las luchas, asi como la falta de articulacion con la lucha de otros sectores, como maestros, estudiantes etc.
- 2- La dificultad de que las luchas hasta ahora solo se dan con un caracter defensivo y esporadico, como ~~por~~ ejemplo los convenios, y no ofensivo que marque una continuidad en las luchas y la generalizacion de estas, como ~~por~~ ^{paso a una lucha puntual contra la monarquía franquista}
- 3- La falta de una organizacion de masas fuerte, que de alguna forma la impide la division existente en CC/OO., no tanto por la diferencia de criterios sino por el deseo de protagonismo y del reparto de puestos burocraticos para un futuro sindical, esto lleva al abandono de la potenciacion de CC.OO. creando como consecuencia un gran confusionismo en las masas, transmitido por la vanguardia y entre la vanguardia, convirtiendolo a las masas trabajadoras en una fuerza de presion y dejandole a la espera de la negociacion por arriba, abandonando el caracter de direccion de la clase obrera en la lucha.

Esta situacion tiene que cambiar, y es necesario que los hombres que trabajamos en CC.OO. nos empeñemos en ello. Consiguiendo una organizacion de CC.OO. fuerte, Unida y fuertemente arraigada entre las amplias masas de trabajadores, para ello proponemos:

- empezar un periodo de afiliacion de militantes a CC.OO., esto nos permitira determinar quien pertenece y que no a CC/OO. ~~Esto nos permitira~~ a la vez que ~~la~~ participacion y nuevos militantes, iria en favor de un funcionamiento interno mas democratico, con lo que la organizacion de CC/OO. se veria fortalecida.
- abrir un proceso de asambleas por empresas y ramos que culmine en una asamblea general de comisiones, en ellas habria que discutir:
 1. Futuro de comisiones
 2. Programa y estatutos
 3. Alternativa sindical
 4. Eleccion de los distintos cargos de comisiones de entre sus afiliados, ~~aprovechando~~ con un caracter menos provisional que el actual.

En cuanto a la plataforma reivindicativa que ha de defender comisiones proponemos la siguiente *para el momento actual*:

Reivindicaciones economicas

- 6000 pesetas de aumento lineal sobre convenio firmado
- 40 horas semanales de lunes a viernes
- 30 dias de vacaciones
- Puestos de trabajo para todos y en su defecto 100 % del sueldo real
- I.R.T.P. y seguridad social a cargo de la empresa

Reivindicaciones sociales

Enseñanza gratuita y puestos escolares para todos los niños

Vivienda digna para el trabajador

Más hospitales y medicamentos gratuitos

Mejoras en los servicios en los barrios

Reivindicaciones políticas

Amnistía total y vuelta al trabajo de todos los despedidos

Sindicato obrero único sobre la base de un congreso constituyente

Gobierno provisional que garantice el periodo constituyente tanto político como sindical.

Que el patrimonio de la C.N.S. , Mutualidades e I.N.P. pase a poder de órganos provisionales de los trabajadores

Libertades democráticas

Disolución de los cuerpos represivos del fascismo

Para terminar vemos perspectivas de luchas en nuestra provincia en Parados, Metal, textil, Madera, Construcción, Sanidad, ya que en todos estos ramos se esta pendiente de convenio o revisión y en algunos de ellos como parados la situación es explosiva e insostenible.

Creemos que a estas luchas hay que darles una perspectiva de extensión, de clase y de solidaridad generalizándolas y llevándolas a otros sectores populares, potenciando las asambleas de fábrica como base fundamental del movimiento obrero, para negociar, para discutir y para decidir las formas de lucha que se vayan a dar.

- 'MALAGA' -